38,42%

Ocupación:







Fecha

Vpe pág:

Vpe portada

\$9.829.612

Vpe:

► El exministro de Transportes ruso, Roman Starovoit.

Encuentran muerto a ministro de Transportes ruso que había sido destituido por Putin

Los canales de Telegram "112", Shot y Mash, que son cercanos a las fuerzas de seguridad, señalaron que Starovoit se había suicidado y se encontró un arma de fuego cerca del cuerpo.

Cristina Cifuentes

El exministro de Transportes ruso, Roman Starovoit, que había sido destituido hoy por el Presidente Vladimir Putin fue encontrado muerto.

El exjefe de la región de Nóvgorod, Andréi Nikitin, fue nombrado ministro de Transporte interino. Putin se reunió con él en el Kremlin poco después de la publicación del decreto de destitución de Starovoit.

Los canales de Telegram "112", Shot y Mash, que son cercanos a las fuerzas de seguridad, señalaron que Starovoit se había suicidado. El Comité de Investigación confirmó la muerte de funcionario ruso y señaló que el exministro tenía una herida de bala, y su cuerpo fue hallado en su auto particular en el distrito de Odintsovo, cerca de Moscú.

Informaciones de prensa señalaron que se habría disparado con la misma arma que el gobierno le había entregado como reconocimiento.

El presidente del Comité de Defensa de la Duma Estatal, Andrei Kartapolov, también declaró en un comentario a RTVI que el exministro se suicidó.

Según el canal 112, el exgobernador de la región de Kursk, Alexei Smirnov, detenido en un proceso penal por el robo de al menos mil millones de rublos del presupuesto durante la construcción de estructuras defensivas en la frontera con Ucrania, testificó contra Starovoit.

En la mañana de este 7 de julio, Putin, destituyó a Roman Starovoit de su cargo de Ministro de Transporte del país. Había sido jefe del Ministerio de Transporte de Rusia desde mayo de 2024. Anteriormente, dirigió la región de Kursk desde octubre de 2018. Fue reemplazado al frente de la región por Alexey Smirnov, indicó Meduza.

Aunque dejó el cargo antes de la sorpresiva incursión en Ucrania, fue parcialmente culpado por las fallas de seguridad en la región rusa, apuntó CNN.

En abril de 2025, Smirnov y el exprimer vicegobernador del óblast (región) de Kursk, Alexey Dedov, fueron acusados de fraude cometido como parte de un grupo organizado valiéndose de su cargo oficial.

Según la investigación, Smirnov y Dedov lideraron a miembros de un grupo organizado y, junto con la dirección de la Corporación de Desarrollo del óblast de Kursk, organizaron el robo de fondos presupuestarios por valor de más de mil millones de rublos (US\$ 12.694.400).

La Corporación de Desarrollo actuó como contratista general para la construcción de estructuras defensivas en la frontera con Ucrania: el dinero robado se destinó a la construcción de estructuras de ingeniería. Smirnov y Dedov no admitieron culpabilidad.

El Kremlin señaló que la destitución del ministro no estaba relacionada con la pérdida de la confianza del presidente Putin.

El despido de Starovoit se produjo en medio de una interrupción de varios días en el transporte aéreo en Rusia. La Agencia Federal Rusa de Transporte Aéreo informó que 485 vuelos fueron cancelados, 88 desviados y 1.900 retrasados durante el fin de semana y este

La agencia afirmó que las cancelaciones se debieron a "interferencias externas", sin dar más detalles. Sin embargo, el Ministerio de Defensa ruso afirmó que se interceptaron más de 400 ataques ucranianos de largo alcance durante el mismo período, informó CNN.